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N'ayons pas peur de
vivre en chrétiens .

Regina Coeli du dimanche de la
miséricorde, 7 avril 2013. "Nous
ne devons pas avoir peur de
vivre en chrétiens", d'annoncer
le Christ ressuscité, "car c'est lui
qui a fait la paix par son amour,
son pardon et sa miséricorde"...

7 avr. 2013

"Nous ne devons pas avoir peur de
vivre en chrétiens", d'annoncer le
Christ ressuscité, "car c'est lui qui a
fait la paix par son amour, son
pardon et sa miséricorde". C'est ce



qu'a dit le Pape François ce
dimanche matin, deuxième
dimanche de Pâques et dimanche de
la Divine Miséricorde, avant de
réciter la prière du Regina Caeli
depuis la fenêtre de l'appartement
pontifical qui donne sur la Place
Saint-Pierre
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